

### **Worum geht es?**

In einem Bürgerentscheid im Dezember 2006 hatten es 66 Prozent der wählenden Wachauer abgelehnt, dass der Gemeinderat einen B-Plan ändert, damit das Heizkraftwerk in Leppersdorf gebaut werden kann.

Im Sommer 2007 verkündet Sachsenmilch, nun mittels anderem Bau-Genehmigungsverfahren sowie an anderer Stelle bauen zu wollen. Der Bürgerentscheid werde damit nicht ausgehebelt, heißt es von Gemeinde, Landratsamt und Unternehmen.

Der Gemeinderat fasst daraufhin einen Beschluss zur Aufstellung eines B-Plans für das aktuelle Vorhaben.